

KVG-Revision

Ich krieche nicht!

Frau Monika Gassner nehmen Sie bitte zur Kenntnis, dass ich Sie nie aufgefordert habe, Herrn Dr. Mauro Pedrazzini zu danken, geschweige denn zu kriechen. In Ihrem gehässigen Leserbrief vom 30. Oktober 2015 geht es leider nicht um die Gesundheitsreform, sondern um Neid und Missgunst. Es wird wohl Ihr Geheimnis bleiben, warum Sie die S-Bahn, die Olma und den LED im Zusammenhang mit der Gesundheitsreform erwähnen. Falsch ist auch Ihre Aussage, dass die Schweizer Rentner 700 Franken mehr erhalten. Meine Recherchen haben ergeben, dass die Maximalrente für Einzelpersonen in der Schweiz 12 x 2350 Franken und in Liechtenstein 13 x 2320 Franken beträgt. Ich kann Ihnen nur raten, sich in Zukunft besser zu informieren, damit Sie Ihre Glaubwürdigkeit wieder zurückgewinnen können.

**David Vogt,
Rheinstrasse 54, Balzers**